

若鮎

桧木内中学校報 No.25

令和7年11月12日(水)

学校教育目標

「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

新生徒会スタート

生徒会役員選挙を経て新生徒会がスタートしました。生徒会役員と学級役員の認証式が行われ、生徒会役員、委員長、副委員長に認証状が手渡されました。いつになく緊張した生徒の面持ちからは、新しい役職への責任感が感じられました。本校では、一人一人がリーダーとして、あるいはそれを支えるメンバーとして何役も求められます。大変ですが、その分人としての成長も大きいように感じます。新体制の活躍に期待しています。



また、先日一人勉強MVPの表彰式と県秋季卓球大会の激励会を行いました。一人勉強MVPは、そのノートの充実ぶりが評価され、二人が表彰されました。表彰された人の取組を参考に一人勉強を充実させていってほしいと思います。今週末秋田県立体育馆で行われる県秋季卓球大会には、本校から男子個人戦に出場します。行事が続いて練習が十分でないかもしれません、持てる力を十分に発揮してほしいと思います。健闘を祈っています。



内陸線駅舎清掃の中止

晩秋の羽後中里駅です。山々の色付きが終わりを迎え、雪の便りが聞かれるようになりました。例年であれば、2回目の内陸線駅舎清掃を行うはずでしたが、万が一のクマへの不安から今回は中止することにしました。連日の報道で不安を感じている人も多いことと思います。生徒の登下校については、引き続き車での送迎をお願いします。